

Corporativo

- [Quiénes Somos](#)
- [Contacta con Nosotros](#)
- [Boletín periódico](#)

Información

- [Noticias](#)
- [Dimes y Diretes](#)
- [Punto de Vista](#)
- [Documentos](#)
- [Actualidad](#)
- [Farmacéutica](#)
- [Notas de Prensa](#)
- [Nombres Propios](#)
- [Libros](#)
- [Agenda](#)
- [Hemeroteca](#)

¿Quieres recibir nuestro boletín en tu email?

[Solicitar](#)

Notas de Prensa



ENVIAR



IMPRIMIR

Canal » [Notas de Prensa](#)

SEFAC CREA UN COMITÉ ASESOR CON PERSONALIDADES DE LA SANIDAD Y LA FARMACIA ESPAÑOLA



José Martínez Olmos

Madrid 19/05/2008 La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac) ha creado, por acuerdo unánime de su Junta Directiva, un Comité Asesor que estará compuesto por doce personalidades de distintos ámbitos de la Sanidad en general y de la Farmacia en particular y cuyas funciones serán marcar a la Junta Directiva de la Sociedad tendencias u orientaciones en materia científica y profesional que la ayuden a establecer cada año las líneas estratégicas de su plan de acción y a identificar asuntos de importancia para la profesión farmacéutica sobre los que conviene trabajar o actuar en el corto, medio y largo plazo.

El primer Comité Asesor de Sefac se compone de doce personas, consensuadas por la Junta Directiva de Sefac a propuesta de su presidente, que ya han aceptado la invitación a formar parte del mismo, y que han sido propuestas por su prestigio y profundo conocimiento de la Sanidad en general y/o la farmacia comunitaria en particular: JOSÉ MARTÍNEZ OLMOS (secretario general del Ministerio de Sanidad); FRANCISCO MARTÍNEZ ROMERO (fundador y presidente honorífico de Sefac); FEDERICO PLAZA (exdirector general de Farmacia del Ministerio de Sanidad y director general de la Fundación AstraZeneca); JOSÉ IBÁÑEZ (presidente de Sefac); MIGUEL ÁNGEL GASTELURRUTIA (expresidente de Sefac); JAVIER SÁNCHEZ CARO (abogado, académico correspondiente honorario de la Real Academia Nacional de Medicina y profesor de Derecho Sanitario en diferentes centros); CARMEN PEÑA (secretaria general del Consejo General de Colegios de Farmacéuticos); MARÍA JOSÉ FAUS (directora del Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la Universidad de Granada); ALBERT JOVELL (médico y presidente del Foro Español de Pacientes); ALFONSO MORENO (médico y presidente del Consejo Nacional de Especialidades de Salud); FRANCISCO J. FERNÁNDEZ (director del periódico Correo Farmacéutico); AGUSTÍN GARCÍA ASUERO (presidente de la Conferencia de Decanos de Farmacia y decano de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla).



Agenda

